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École Maria-Goretti 

  

 
 

  

 LE LUNDI 18 janvier 2021 

 PROVINCE DE QUÉBEC 

 

 ÉCOLE MARIA-GORETTI 

 

 COMTÉ DE PAPINEAU 

 

À une séance ordinaire du conseil d’établissement tenue en vidéo-conférence 

Microsoft Teams de l’école Maria-Goretti à Thurso située au 373, rue 

Victoria à Thurso, le 18 janvier 2021 à laquelle sont présents : 

 

 

Présences : 

 Robin Pilon, parent 

           Joliane Ratelle, parent 

Katie Maillé, parent 

Isabelle Maillé, parent 

Maryleine Chartrand, parent 

Julie Boyer, enseignante 

Natacha Schryer, orthopédagogue 

Claudia Labrecque, enseignante 

Louise Hupé, service de garde 

Pamela Morasse, personnel de soutien 

 

Absences : 

 Aucune 

 

Assiste à la rencontre : 

 

Annie Larocque, directrice d’établissement scolaire 

 

 

 

1)  PRÉSENCE ET CONSTATATION DU QUORUM 

 

Madame Annie Larocque souhaite la bienvenue.  Il y a quorum. 

 

 

2) LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Ajout de deux points:  1- intimidation   

2- mise à jour sur l’agrandissement 

 

Proposé par : Natacha Schryer 

 

ADOPTÉ         Rés. CE 20-21-01 
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UNANIMITÉ 

 

 

3) ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 21 SEPTEMBRE 2020 

  

 Proposé par Isabelle Maillé 

 

  

ADOPTÉE                                                           Rés. CE 20-21-02 

 

 

Unanimité 

 

 

4) PAROLE AU PUBLIC)  

  

 Aucune 

     

  

5) CORRESPONDANCE 

 

Aucune 

         

 

6) RAPPORT DU COMITÉ DE PARENT 

 

 Rien à ajouter pour le moment 

 

 

7) BONS COUPS      

  

1-  Port du masque dans les endroits communs. Les enfants s’adaptent bien. 

2-  Spectacle de Noël apprécié par les plus vieux. 

3-  Les activités se font dans les bulles-classes avec le titulaire. 

 

 

8) CHANGEMENT ADMINISTRATIF 

 

Charles Morin devient directeur adjoint. Il pourrait venir à Maria-Goretti, 

mais sera plus souvent à Plaisance 

 

 

9) SUIVI FORMATION POUR LES MEMBRES 

 

Chaque membre visionnera par eux-mêmes les capsules en lien avec la 

formation des membres du CÉ. Une attestation devra être signée par le 

membre et remise à la direction pour le visionnement des capsules 1 à 7. Nous 

regarderons les fiches thématiques lors des réunions. 

 

 

10) RÈGLEMENT RELATIF À LA DÉLÉGATION DES FONCTIONS 

ET DES POUVOIRS (art. 17-86-142-143)  
 

De nouveaux pouvoirs sont attribués aux membres du CÉ (#17, #86, #142 et 

#143). 
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11) MISE À JOUR COVID 

 

Le port du masque en éducation physique pour les élèves du 3e cycle est 

plus difficile. Il y a eu certaines réactions des parents, mais ça se passe très 

bien en général. 

 

 

12) CALENDRIER SCOLAIRE 2021-2022 

 

Présentation du calendrier 2021-2022 

 

 

13) SDG- NOMBRE MINIMUM D’INSCRIPTIONS LORS DE 

PÉDAGOGIQUE 

 

 

Le nombre d’inscriptions lors des journées pédagogiques est déterminé par le 

CÉ. Le comité statue à 15 élèves pour l’ouverture du SDG lors des journées 

pédagogiques. Quelques suggestions sur la procédure d’inscription ont été 

nommées afin de faciliter le tout. 

 

Proposé par Maryleine Chartrand 

 

ADOPTÉE      Rés. CE 20-21-03 

 

Unanimité 

 

 

14) PHOTOMANIA 

 

Point remis ultérieurement. 

  

 

15) CONTENU DES COSP 

 

Point remis ultérieurement. 

 

 

16) CONTENU ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ 

 

Il s’agit d’un contenu obligatoire. Celui-ci a été présenté. 

 

Proposé par Natacha Schryer 

       Rés.CE 20-21-04 

ADOPTÉE 

 

Unanimité 

 

 

17) ACTIVITÉS ET SORTIES À VENIR 

 

Rien pour le moment 
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18) RÉVISION BUDGÉTAIRE 

 

Présentation du budget. On terminera avec un budget équilibré. 

 

Proposé par Pamela Morasse 

       Rés.CE 20-21-05 

ADOPTÉE 

 

Unanimité 

 

 

 19) RÉVISION BUDGET SDG 

 

Le budget sera déficitaire. Cela s’explique par le salaire élevé à cause de la 

situation COVID où nous devons engager plus de personnel. En attente du 

Ministère pour éponger le déficit. 

 

Proposé par Joliane Ratelle  

       Rés.CE 20-21-06  

ADOPTÉE 

 

Unanimité 

   

  

 20) MESURES PROTÉGÉES 

  

Le Ministère demande au CÉ afin de confirmer que l’école ait bien reçu les 

montants pour l’aide alimentaire, la cour d’école vivante et animée et 

l’acquisition d’œuvres littéraires.  

 

Proposé par Claudia Labrecque    

       Rés.CE 20-21-07 

ADOPTÉE 

 

Unanimité 

 

 

18) QUESTIONS DIVERSES 

  

1-  Intimidation : l’intimidation n’a pas sa place dans notre école. S’il y a 

des problèmes, les parents sont invités à prendre un rendez-vous 

téléphonique avec la direction. 

2-  Mise à jour des travaux : déménagement prévu le 18 février 2021, si tout 

va bien. Le comité demande d’avoir une vidéo maison pour montrer aux 

parents le résultat des travaux. 

 

 

19) PROCHAINE RENCONTRE DU CÉ 

  

 -Lundi 15 mars 2021. 
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20) LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

  

 -La levée de l’assemblée est à 19h50. 

 

Proposé par Joliane Ratelle 

       Rés.CE 20-21-08 

ADOPTÉE 

 

Unanimité 

 

 

 _______________________                               ______________________ 

 

 Robin Pilon, président                                     Annie Laroque, directrice 

    Robin Pilon, président          Annie Laroque, directrice 


